



Se llama Carlos Monsiváis el número dos del cártel del Noreste, detenido el lunes

ÁNGEL HERNÁNDEZ, CDMX

____ Carlos Alberto Monsiváis, *Bola Treviño*, fue detenido por soldados y agentes de la Guardia Nacional en Nuevo Laredo. PAG. 10

Detienen a *Bola Treviño*, jefe del cártel del Noreste

Nuevo Laredo. Carlos Monsiváis, sobrino de *El Z40* y *El Z42*, es considerado el principal generador de violencia en Tamaulipas

Á. HERNÁNDEZ Y M. ACEVES
CIUDAD DE MÉXICO Y CULIACÁN

Carlos Alberto Monsiváis, *Bola Treviño*, fue detenido en flagrancia el pasado lunes por soldados y agentes de la Guardia Nacional en Nuevo Laredo, Tamaulipas, informaron fuentes federales.

Identificado como el segundo al mando del cártel del Noreste, es sobrino de los hermanos Miguel Ángel y Omar Treviño Morales, *El Z42* y el *Z40*, respectivamente, históricos líderes de *Los Zetas*.

De acuerdo con la investigación, era el encargado de ordenar agresiones armadas contra soldados y policías y controlaba secuestro, extorsión, narcotráfico, trata de personas y tráfico de armas desde Estados Unidos.

Las autoridades federales prevén un debilitamiento en el cártel por considerar al capo como el principal generador de violencia en Tamaulipas; ya fue trasladado a la Ciudad de México.

La organización criminal tiene presencia en Tamaulipas y Coahuila, y actualmente busca incursionar en Nuevo León, según la fuente federal.

En tanto, el ex líder del cártel del Golfo Osiel Cárdenas Guillén está bajo custodia del Servicio de Migración y Control de Aduanas

Y ADEMÁS

Comando para a hijo de ex góber

El ex gobernador de Tamaulipas Francisco García Cabeza de Vaca denunció que hombres armados interceptaron a su hijo en la carretera Aldama-Soto la Marina y que gracias a la intervención de sus escoltas el hecho no pasó a mayores. En la red social X, dijo que interpondrá la denuncia y responsabilizó “al gobernador Américo Villarreal de cualquier acción que dañe a mi familia”.

(ICE) de Estados Unidos, con un proceso de deportación pendiente.

Un vocero de la dependencia dijo a MILENIO que el también fundador de *Los Zetas* se mantiene tal y como lo estuvo desde su salida de la Penitenciaría de Alta Seguridad de Terre Haute, Indiana, el pasado 30 de agosto.

“Oficiales de cumplimiento de la ley y operaciones de remoción del Servicio de Migración y Con-

trol de Aduanas tomaron su custodia en la penitenciaría de Terre Haute y sigue en custodia de ICE con una determinación final de disposición pendiente”, dijo.

Operativo en Badiraguato

Ayer en la comunidad San José del Llano, en Badiraguato, Sinaloa, la Secretaría de la Marina desplegó un operativo aéreo y terrestre pocas horas después de la visita del gobernador Rubén Rocha Moya al municipio.

Más de diez camionetas fueron movilizadas hacia la región, acompañadas por un helicóptero. No se dio a conocer el resultado concreto del operativo ni se proporcionaron detalles sobre algún posible hallazgo o arresto.

La visita del gobernador tuvo como propósito la inauguración de la pavimentación del camino La Apoma-El Hormiguero. Este tipo de operativos en la región de Badiraguato son frecuentes ya que la zona es conocida por su importancia estratégica para el narcotráfico.

San José del Llano es área de interés por figuras del crimen organizado como Aureliano Guzmán, *El Guano*, conocido por su vínculo con el cártel de Sinaloa y con Joaquín *El Chapo* Guzmán. ■